



Sección XIV

El Vencedor y el Perdedor

Objetivo:

El objetivo de esta charla es de crear confianza, y esperanza en aquellos que a causa de las limitaciones físicas, las críticas o desprecios aun se están negando entrar en el plan de Dios y cooperar con El en la salvación del mundo. (No se lee).

I. Oración y bienvenida (E o E)

II. Introducción (E o E)

Leer Textual:

A través de la historia podemos encontrar a muchos hombres vencedores antes de que llegara el gran vencedor “el hijo de Dios”. Ellos fueron personas comunes y ordinarias como tú y como yo que a pesar de sus limitaciones físicas, las críticas, los desprecios etc. aceptan entrar en los planes de Dios y cooperar con El en la salvación del mundo. Por ejemplo Noé, un hombre de fe obediente que no duda ni se desanima mientras construye su barco ridículo y aparentemente inútil, logra vencer el diluvio donde toda la humanidad perece. Otro hombre vencedor fue José hijo de Jacob que a causa del odio y la envidia de sus propios hermanos que lo venden, logra ser un vencedor en un país extranjero gracias a su honradez, fidelidad y constancia. Por su parte también Moisés logra ser un vencedor ante el faraón logrando sacar a su pueblo de la esclavitud, inclusive logra ser un vencedor de sí mismo al no dejarse vencer por su limitación física pues no tenía facilidad para hablar ya que al parecer era tartamudo.

Podríamos seguir mencionando a infinidad de personas hasta la llegar a la época actual en las que ellos han sido vencedores de las barreras para entrar en el plan de Dios y cooperar en la salvación del mundo.



Sección XIV

III. Comparte el entusiasmo, alegría que has sentido cuando has estado colaborando en el plan de Dios por ejemplo en un apostolado en la parroquia o en la comunidad. (E y E, 2 min. C/U).

Mentalidad:

Menciona como mirabas las cosas tal vez todo te parecía fácil, contabas con el apoyo de los demás, tenías grandes metas, gozabas el servir a los demás.

IV. Comparte la desilusión que experimentaste al darte cuenta que las cosas no eran tan fáciles y como poco a poco fue decayendo ese entusiasmo. (E y E, 2 min. C/U).

Mentalidad:

Tal vez ya no te mirabas con cualidades, juzgabas que tenías cosas más importantes que hacer, te afectaban las críticas o los desprecios de tus amigos y familiares ahora muy pocos te apoyaban, dudaste del llamado de Dios o te diste cuentas de alguna limitación, como enfermedad, la edad, inexperiencia el no saber leer o escribir etc. que lo llegaste a usar como excusa para no responder al llamado de Dios.

V. Comparte el gozo y consecuencias que has experimentado al formar parte del Plan de Dios a pesar de las barreras, desilusiones y obstáculos. (E y E, 2 min. C/U)

Mentalidad:

El amor de Dios lo has sentido más de cerca en los momentos difíciles. El no te abandona al lograr pasar por esas barreras te trae como consecuencia una persona más madura y con más fortaleza. Termina diciendo: Es cierto que al ser participes de la salvación del mundo vamos a encontrar a nuestro paso obstáculos y barreras que trataran de desviarnos del plan de Dios. Pero es solo nuestra decisión la que marcará la diferencia de ser unos vencedores de las barreras, desilusiones o desprecios o el de ser unos perdedores del reino de Dios.



Sección XIV

VI. Reflexión Personal. (3 min.)

¿Últimamente de que manera he estado actuando, como un vencedor de las barreras o como un perdedor?

VII. Dialogo, 10 + 10

¿Me he estado negando entrar en el plan de Dios y cooperar con El en la salvación del mundo? CMSCMR?

VIII. Compartir abierto:

¿Qué estoy dispuesto a hacer concretamente para ser parte del plan de Dios?

IX. Oración final.